



Cuál es la condición de la oposición para votar a favor de la Reforma Electoral, según Ignacio Mier



El coordinador de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier** Velazco, acusó que la **oposición** de la actual administración condicionó su voto a favor de la **reforma electoral** del presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

El pasado lunes 21 de noviembre, el diputado del partido guinda reveló que el bloque opositor ofreció su voto a favor de la iniciativa presidencial **a cambio de “imponer” a los consejeros electorales**.

No obstante, Mier Velazco declaró que Regeneración Nacional “tiene dignidad”, y advirtió que, aunque no pase la reforma en el Congreso, **su partido y aliados ya trabajan en un “plan b”**.

“Respetando la Constitución, **vamos a garantizar que los partidos políticos tengan menos recursos y que en el INE se gaste menos**. Vamos a quitarles de su presupuesto con ahorros, con austeridad, con empatía con el pueblo de México les vamos a reducir su gasto de operación, para que no sea un gasto que lastime la economía de los mexicanos”, sentenció Mier.